



La remise des bulletins pour le compte du deuxième trimestre de l'année scolaire en cours a eu lieu ce vendredi 26 mars 2021 sur toute l'étendue du territoire national. A à l'école Catholique « La Passion » de Mimboman à Yaoundé, la cérémonie y relative a été présidée par la directrice, la Sœur Justine Zoa, qui pour l'occasion, a encouragé les meilleurs élèves et infligé des sanctions à ceux qui peinent à occuper le train de la réussite.

Tout travail bien fait mérite d'être récompensé a-t-on coutume de dire. Les élèves de cette école privée d'enseignement primaire ont reçu ce jour le fruit de leur labeur dûment enduré tout au long du trimestre qui s'achève. Mais les impressions sont mitigées ! *« Le pourcentage de réussite est de 88,43%. C'est une légère hausse, mais dans l'ensemble le travail n'est pas satisfaisant et il faut encore beaucoup travailler. Je refuse l'excuse du Covid19, car si les enfants n'étaient pas absentéistes le travail serait meilleur »*, a critiqué la Sœur Directrice.

Tout comme la patronne de l'établissement, M. Mbarga Mbarga, conseiller pédagogique de cette école, se montre perfectionniste. *« En tant qu'enseignant, on vise l'excellence, on veut le 100%. Donc je suis satisfait mais pas trop »*, dit-il précisément. Ceci dit l'enseignement demeure encore un sacerdoce; d'où le malheur de l'instituteur lorsqu'il a à faire à la fois à des meilleurs, et à des médiocres. *« Nous voulons la réussite totale de nos élèves »*, ont-ils scandé en chœur.

Et c'est sans doute pour encourager l'excellence, que les cinq premiers de chaque classe ont reçu leurs bulletins solennellement. « *Je suis fière d'avoir réussi je vais bien m'amuser pendant les congés et faire mes devoirs* », s'est exultée Nyanga Obama Michelle Patricia, élève en classe de cours préparatoire. Contrairement à ceux qui, comme la petite Patricia savouraient les fruits de leur dur labeur, d'autres tout honteux, sombrant dans l'échec, n'ont pas hésité à essayer de se cacher pour ne point être découvert et subir la sanction qui la prive de récréation à compter du 06 avril 2021, jour de rentrée scolaire.

En dépit des résultats peu satisfaisants, la cérémonie solennelle de remise des bulletins à l'école Catholique « La Passion » de Mimboman à Yaoundé s'est parée des allures festives, dans le strict respect des mesures barrières contre la pandémie à coronavirus. Et l'Amicale des enseignants de cet établissement n'a pas manqué de se réunir avant de fermer définitivement la page de deuxième trimestre de l'année scolaire 2020-2021.



Par Emilie AMA